

PRESSEMITTEILUNG

Siventus wird offizieller Partner der "The Rocket Foundation"

Zum 1. Juni 2024 wird Siventus offizieller Partner der gemeinnützigen "The Rocket Foundation" mit Sitz in der Schweiz. Die Stiftung und ihre Partner sind bestrebt, eine bessere Welt zu schaffen und diesen Einsatz zu fördern. Dies geschieht durch aktive wirtschaftliche Unterstützung, Fundraising, Coaching und Mentoring, um vielversprechende Initiativen und Projekte zu unterstützen und ihre Wirkung auf die Gesellschaft zu verstärken.

Die heutige Welt ist geprägt von Unsicherheit und Instabilität. Die Gefahr einer weiteren Eskalation militärischer Konflikte, globaler Erwärmung und Umweltkatastrophen sowie sozialer Ungleichheit, um nur einige zu nennen, nimmt mit alarmierender Geschwindigkeit zu. Ein Grund mehr für jeden Einzelnen von uns, etwas zu bewegen und sich für eine bessere Welt und eine bessere Zukunft einzusetzen.

Die Vision der Rocket Foundation ist es, eine bessere Welt zu schaffen, indem sie unterprivilegierte Gemeinschaften und Menschen unterstützt und die Umwelt für künftige Generationen schützt. Um dies zu erreichen, identifiziert, engagiert und unterstützt die Rocket Foundation Change-Maker, die eine bessere Welt schaffen und fördern wollen. Sie glaubt fest an den Fortschritt und bietet eine Startbasis für Visionäre, die einen positiven Einfluss auf den Planeten und die Gesellschaft ausüben wollen. Geleitet von den nachhaltigen Entwicklungszielen der Agenda 2030 der Vereinten Nationen ist The Rocket Foundation in fünf Hauptbereichen aktiv: Ernährung, Bildung, Wirtschaftsmodell, Gleichberechtigung und Umwelt.

Die Unterstützung von Siventus für die Rocket Foundation und ihre Projekte wird konkret aus den folgenden drei Hauptaspekten bestehen:

- Marc und Laura Zoeller werden Mitglieder des Advisory Boards von The Rocket Foundation
- Siventus unterstützt das Rocket-Team und die Rocket-Projekte pro-bono durch Fundraising, Arbeitskraft, Expertise und Coaching
- Siventus hat sich verpflichtet, jedes Jahr 1% der Umsätze an The Rocket Foundation zu spenden

Marc Zoeller, Gründer und geschäftsführender Partner von Siventus:

"Wir könnten nicht stolzer sein, unsere langfristige Partnerschaft mit The Rocket Foundation bekannt zu geben. Wir haben viel Zeit investiert, um den richtigen Partner für dieses wichtige Vorhaben zu finden, das uns sehr am Herzen liegt. Mit der Rocket Foundation und ihren engagierten Gründern Fabrice d'Erm, Daniel Wyss und Rebecca Berlinger haben wir genau das gefunden, wonach wir gesucht haben. Gemeinsam können wir unser Engagement für eine bessere Welt auf ein ganz neues Niveau heben. "Verantwortung" ist einer unserer drei Kernwerte bei Siventus. Als solcher berücksichtigt er unsere Kunden, Kollegen und die Gesellschaft im Allgemeinen und ist bereits seit der Gründung von Siventus im Jahr 2020 ein wichtiger Eckpfeiler für uns. Obwohl - oder gerade weil - wir ein junges Unternehmen sind, haben wir unsere CSR-Aktivitäten von Beginn an auf- und ausgebaut, beispielsweise mit der Pro-Bono-Unterstützung von Kleinunternehmen, damit sie die Covid-19-Pandemie im Jahr 2021 überstehen konnten, der Unterstützung einer Stiftung im Jahr 2022, die benachteiligten Kindern hilft und nun wollen wir zusammen mit der Rocket Foundation unseren positiven Einfluss auf die Gesellschaft und unsere Umwelt weiter verstärken."

Fabrice d'Erm, Mitbegründer und CEO von The Rocket Foundation:

"Siventus bringt praktische Erfahrung, Umsetzungsorientierung und einen kooperativen Arbeitsstil mit, was für unser gemeinsames Ziel, einen nachhaltigen Wandel voranzutreiben, von unschätzbarem Wert ist. Siventus hat sich verpflichtet, 1% des Umsatzes in die Projekte von The Rocket zu investieren und dabei den Schwerpunkt auf Transformation, Veränderung und Freisetzung von Potenzialen zu legen - Kernprinzipien des Geschäfts und Ansatzes von Siventus. Diese Partnerschaft spiegelt unser

gemeinsames langfristiges Engagement wider, wirklich einen Unterschied zu machen. Wir fühlen uns durch diese wichtige Entscheidung von Siventus geehrt. Siventus sendet damit ein Signal für Unternehmen, die aktiv Ungleichheiten abbauen und eine bessere Welt für künftige Generationen schaffen wollen. Diese Partnerschaft ist ein konkretes Beispiel aus dem echten Leben dafür, wie sich Gleichgesinnte für eine höhere Sache zusammenschließen."

Kontakt:

SIVENTUS GmbH | Schäfflarnstraße 94 | 81371 München | Deutschland
+49 89 7230 8000 | info@siventus.com | www.siventus.com

The Rocket Foundation | Hohle Gasse 4 | 3097 Liebefeld | Schweiz
info@therocketfoundation.org | www.therocketfoundation.org

Über Siventus:

Die Siventus GmbH mit Sitz in München steht für praxisorientierte Unternehmensberatung zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit für langfristigen Unternehmenserfolg. Der Fokus liegt dabei auf branchenübergreifender Unterstützung bei der Integration von akquirierten Unternehmen sowie der Optimierung von Kosten, Prozessen und Organisationsstrukturen. Dabei legt Siventus großen Wert auf die eigene Expertise und Erfahrung, weshalb alle Siventus-Berater aus der operativen Unternehmenspraxis kommen. Von dieser Expertise profitieren die Kunden von Siventus in allen Leistungsbereichen von Merger Excellence über Business Excellence bis hin zu People Excellence.

Über The Rocket Foundation:

Die Vision der Rocket Foundation ist es, eine bessere Welt zu hinterlassen, indem sie unterversorgte Gemeinschaften und Menschen unterstützt und die Umwelt für zukünftige Generationen schützt. Um dies zu erreichen, identifiziert, engagiert und unterstützt The Rocket Foundation Change-Maker, die eine bessere Welt schaffen und fördern wollen. Sie glaubt fest an den Fortschritt und bietet eine Startbasis für Visionäre, die einen positiven Einfluss auf den Planeten und die Gesellschaft ausüben wollen. Die Rocket Foundation orientiert sich an den nachhaltigen Entwicklungszielen der Agenda 2030 der Vereinten Nationen und ist in fünf Hauptbereichen aktiv: Ernährung, Bildung, Wirtschaftsmodell, Gleichberechtigung und Umwelt.